

Ercros gana 28.000 euros en el primer trimestre de 2002

El resultado de Ercros en el primer trimestre de 2002 ha sido de 28 mil euros, en tanto que la facturación ha alcanzado los 61.042 mil euros.

La disminución de este resultado en comparación con el obtenido en el mismo período del año anterior, que ascendió a 3.209 mil euros, se explica por las secuelas de la paralización de la fábrica Flix durante la última quincena del año 2001, debido a las bajas temperaturas sufridas y a la continuada interrupción del suministro eléctrico ordenadas por el operador del sistema, que supuso dejar de fabricar unas 13.000 toneladas de productos y obligó a destinar buena parte de la producción del mes de enero a la reposición de stocks.

Otro elemento que hay que tener en cuenta al analizar las cuentas de Ercros en estos tres primeros meses del año es el cierre de la fábrica de Cartagena, que tuvo lugar a finales de diciembre y que distorsiona la comparación homogénea entre la cifra de negocios del actual ejercicio y los 71.719 mil euros, alcanzados el año anterior.

Por último hay que señalar una mayor debilidad de los precios de los productos finales, especialmente en el caso de la sosa cáustica, cuyo excelente comportamiento mantenido hasta diciembre del año anterior ha empezado a mostrar signos de agotamiento.

Dado el carácter coyuntural de la primera de las razones expuestas y de acuerdo con las previsiones de los expertos del mercado, esperamos que a partir de la segunda mitad del año los precios inicien una recuperación y los resultados vayan mejorando de forma paulatina.

Barcelona, 14 de mayo de 2002